

Bericht über die Kreismeisterschaften von der Jägerschaft Soltau

Am vergangenen Samstag, den 20.04.2024, fanden die alljährlichen Kreismeisterschaften ausgerichtet von der Jägerschaft Soltau, bei denen Schneverdingen als eines der neun teilnehmenden Teams antrat. Die Veranstaltung fand auf dem Schießstand in Krelingen statt. Nach über einem Jahrzehnt Abwesenheit kehrte Schneverdingen in den Wettbewerb zurück und belegte einen respektablen fünften Platz mit insgesamt 994 Punkten.

Das Schneverdingen Team, bestehend aus sechs talentierten Schützen, zeigte am Samstag eine beeindruckende Leistung. Angeführt wurde das Team von Gerhard Renken, der mit starken 283 Punkten einen maßgeblichen Beitrag zum Erfolg leistete. Ihm folgten Söhnke Riebesell mit 244 Punkten, Detlev Grauer mit 239 Punkten, Fabian Grätsch mit 228 Punkten, Florian Brant mit 217 Punkten und Pascal Behrens mit 182 Punkten.



von links Arno Erfurt, Fabian Brant, Gerhard Renken, Fabian Grätsch, Pascal Behrens, Söhnke Riebesell, Detlev Grauer

Gemäß den Regeln des Wettbewerbs musste jedes Team aus mindestens vier und maximal sechs Schützen bestehen, wobei die beiden Schützen mit den niedrigsten Punktzahlen aus dem Gesamtergebnis gestrichen wurden.

Die Spitze der Kreismeisterschaften wurde von Wietzendorf 1 dominiert, die mit herausragenden 1224 Punkten den Titel des Kreismeisters errangen. Den zweiten Platz belegte Soltau West mit 1163 Punkten, gefolgt von Munster 1 auf dem dritten Platz mit

1039 Punkten. Auf dem vierten Platz landete Bispingen mit einer Gesamtpunktzahl von 1001. Schneverdingen sicherte sich den fünften Platz mit 994 Punkten, gefolgt von Heber mit 990 Punkten, Soltau Ost mit 986 Punkten, Wietzendorf 2 mit 942 Punkten und Munster 2 mit 891 Punkten.

Die Veranstaltung war nicht nur ein Wettbewerb, sondern auch eine Gelegenheit für die Teilnehmer, sich zu messen und gemeinsam Spaß zu haben. Die große Beteiligung zeugte von der Beliebtheit und dem Engagement der Schützen für diesen traditionsreichen Sport.

Für diejenigen, die an den Details der Disziplinen interessiert sind oder gerne selbst einmal teilnehmen möchten, steht unser Schießobmann Arno Erfurt zur Verfügung. Er kann unter der Telefonnummer 01520/3294623 erreicht werden.

Die Kreismeisterschaften des Hegering Schießens waren ein voller Erfolg und lassen die Vorfreude aufkommende Veranstaltungen bereits wachsen.